

5月 大枝中学校通信

平成29年5月1日

平成29年度 着任式



先の4月6日(木)に「着任式」が行われました。3月31日(金)の「離任式」では、19名ものお世話になった教職員の方々とお別れすることとなり、寂しい思いでしたが、平成29年度新たに20名の教職員の方々をお迎えすることができました。新着任を代表して、小田新教頭先生より大枝生のさらなる活躍と頑張りを期待するお話をありました。また、生徒代表K.M.さんから以下のような「歓迎の言葉」がありました。

「春の風が心地よく感じる季節となりました。私たちは3月に19人の先生とお別れして悲しい思い



をしていました。が、今日新たに20人の先生を迎えてとても嬉しく思います。

この大枝中学校は、山に囲まれた静かなところですが、生徒は元気がよくてとても賑やかです。部活動が盛んで、みんな目標に向かって毎日一生懸命頑張っています。ボランティアに参加したりなど地域活動にも力を入れています。また、秋には合唱祭、文化祭、体育祭など3日間に渡る学校祭が行われます。このような行事では、みんなで心をあわせ団結することができます。

新しい学校にいらして不安なこともあるかもしれません、大枝中学校の生徒も先生方も皆さん良い人ばかりなのです。わからないことはどんどん聞いて、一日でも早く慣れてください。これから、たくさんお世話になると思いますが、どうぞよろしくお願いします。」

われわれ教職員が一つとなり、新たな出会いを大切に、充実した学校生活を送れるようにサポートしていきたいと思います。

自転車通学者 安全講習会

先の4月12日(水)放課後、本校武道場において標記講習会を開催しました。

今回は初めての取り組みとして外部講師をお招きし、日本損害保険協会近畿支部主査の二階堂様から、自転車事故に関する貴重なお話をいただきました。



京都市における自転車運転保険加入の義務化を控え、今回の講習対象者を自転車通学を希望する生徒全員とし、義務講習にしました。自らが傷つくことはもちろん、他の人を傷つけることもないように、安全運転を指導していきたいと思います。

本校の自転車通学者に限らず、大枝学区で自転車に乗っている児童・生徒諸君に対して、保護者の皆様や地域の方々のご指導を、今後ともよろしくお願いします。



新入生歓迎会

先の4月13日(木)日3・4限に「新入生歓迎会」が行われました。吹奏楽の演奏によって新入生が入場し、続いて生徒会長のH.D.さんが歓迎の言葉を述べ、開式されました。

まずは2年生が、学年合唱「ありがとう」を手話も交えながら発表し、続いて3年生全員による「恋ダンス」を披露してくれました。

盛り上がったところで生徒会本部役員の紹介と各専門委員会について話がありました。

後半は「部活動紹介」。それぞれの部が短い時間

の中で、趣向を凝らした発表を行いました。非常に和やかで楽しい雰囲気の中、各クラスへ学級ボールがプレゼントされ、新入生代表のH.M.さんよりお礼の言葉が述べられました。そして最後に「くす玉」が代表生徒の手で見事に割られ、大歓声の中、閉会されました。

新入生を迎える側の上級生諸君の頼もしく感じられ、また迎えられた新入生の態度も大変素晴らしい、とても良い「歓迎会」となりました。



授業参観

先の4月21日(金)5限目に、全クラスで授業参観をおこないました。大変多くの保護者の皆様にご来校いただき、本当にありがとうございました。例年になくお車でお越しになった方が多く、駐車場が満杯になりご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

1年生諸君は入学から約2週間、まだあどけないところがありますが、保護者の皆様の目にはどのように映られたでしょうか。これから徐々に「中学生の顔」になっていくのだと思います。同時にご心配な面も見えてくるかもしれません。その際にはご遠慮なく担任や学年主任にご相談下さい。よろしくお願ひします。



information

大枝中学校ゆるキャラ「柿麻呂くん」

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。